

熊が窓から侵入

2階にいた次男が新聞に取材に・・・
映画を観ているようで・・・現実味がなかった
病院で患部の写真を見て、これはひどいと感じた

深夜 熊が窓から侵入してきた 夫婦が重傷

2024/6/1

31日深夜12時20分ごろ、群馬県の民家にクマ1頭が侵入し、この家に住む男性（74）が引っかけられて頭に裂傷などを負い、助けようとした妻（72）も右腕を骨折するなど、共に重傷を負いました。

2人は意識があり、命に別状はありません。

クマは2人を襲った後にいなくなり、同日午後11時現在、見つかっていません。県内でクマによる人身被害は今年初めて。

警察などによると、家は2階建てで夫婦は1階の寝室、次男が2階でそれぞれ寝ていた。

男性が屋外の物音に気付いて寝室の掃き出し窓を開けると、直後にクマが飛び込んで来た。

次男が異変に気付いて1階に下りた時にはクマはいなかった。

クマは体長約1メートルの成獣1頭。他の被害や目撃情報はないという。

次男は新聞の取材に「母に名を呼ばれて気付いた。（1階に下りた時には）血まみれの両親がいて、クマはいなかった。

母が119番通報したが、寝室から電話機の所まで血が垂れていた。（直後は）映画を観ているようで現実味がなかった。

病院で患部の写真を見て、これはひどいと感じた」と話した。

侵入口となった窓の外でミツバチを飼っていて、箱が倒されていたという。